

## Rosenmontag: Ausflug ins „Theater für Kinder“

Am Rosenmontag fahren wir mit der ganzen Schule nach Hamburg Altona ins „Theater für Kinder“.

Es stand eine Oper von Carl Maria von Weber auf dem Programm: „Der Freischütz“ – in einer für Kinder angepassten Version.

Wir trafen uns um 7.50 Uhr in Buxtehude am Bahnhof und fuhren mit der S-Bahn direkt nach Altona.

Nach einem kleinen Fußmarsch konnten wir das Kindertheater der Kammeroper Hamburg erleben.



Voller Spannung verfolgten die 160 Kinder der Grundschule „An der Este“ einen Schießwettbewerb, die dunkle Atmosphäre der Wolfsschlucht sowie die abschließende Hochzeit von Agathe und Max.

Nach der Rückkehr in Buxtehude waren alle Kinder müde, aber es war ein aufregend schöner Vormittag.

